

## **EL MANDO CONJUNTO DE CIBERDEFENSA COMPLETA SU ENTRENAMIENTO CON INDRA CYBER RANGE**

- **Los ataques en el ciberespacio son cada vez más habituales y complejos. Garantizar la seguridad de un país y el éxito de las operaciones militares requiere contar con ciberexpertos bien preparados**
- **La plataforma de Indra ofrece un entrenamiento de máximo nivel y eficacia para enfrentarse a ataques reales**

**Madrid, 17 de julio de 2019.-** Personal del Mando Conjunto de Ciberdefensa Español han completado con la solución Indra Cyber Range el entrenamiento programado para reforzar su capacidad de conducción y ejecución de operaciones militares en el ciberespacio.

A diferencia de otros dominios, las agresiones en este ámbito se suceden de forma continua sin necesidad de que exista una situación de conflicto declarada. Grandes potencias, organizaciones criminales y grupos terroristas aprovechan cualquier oportunidad para espiar, atacar u obtener un beneficio económico.

Buena parte de la capacidad de un país para protegerse y para llevar a buen término despliegues militares depende directamente de la preparación de sus ciberexpertos. El Mando Conjunto de Ciberdefensa español escogió el pasado año la solución de Indra para preparar ciberejercicios colaborativos junto a ejércitos de distintos países Iberoamericanos con el objetivo de compartir conocimiento y responder de forma coordinada a ataques globales.

También se ayudaron de ella para llevar adelante un entrenamiento avanzado en técnicas de análisis forense. Estas técnicas permiten recoger información y evidencias con las que resolver delitos digitales. Esta capacidad resulta de vital importancia para analizar las estrategias del enemigo y limitar el anonimato que les permite operar de forma impune.

En su modalidad Academy, la solución de Indra combina el estudio teórico con la ejecución de pruebas reales para asegurar una preparación de máximo nivel y facilitar la evaluación y seguimiento de cada uno de los alumnos. La solución permite retomar en cualquier momento un ejercicio en el punto en el que se dejó, pudiendo acceder a la plataforma desde cualquier lugar. Indra Cyber Range ayuda a organizaciones civiles y militares a formar a su personal.

Indra es una empresa líder en ciberdefensa y ciberseguridad que protege a organismos y empresas de todos los sectores y que cuenta con una extensa red de partners de empresas, universidades y centros de investigación en los que se apoyan para elaborar contenidos formativos.

La compañía está integrada en la red de empresas que colabora con la Agencia de Comunicaciones e Información de la OTAN (NCIA) en el intercambio de inteligencia de ciberseguridad para reforzar la conciencia situacional mutua y detectar, prevenir y responder a cualquier ciberataque.

Indra ofrece a las organizaciones públicas y privadas entrenamiento en su plataforma en modalidad servicio, accediendo directamente a la herramienta implantada en su propia nube, que cumple los estándares de seguridad exigidos por organizaciones internacionales como la OTAN.

### **Acerca de Indra**

Indra ([www.indracompany.com](http://www.indracompany.com)) es una de las principales compañías globales de tecnología y consultoría y el socio tecnológico para las operaciones clave de los negocios de sus clientes en todo el mundo. Es un proveedor líder mundial de soluciones propias en segmentos específicos de los mercados de Transporte y Defensa, y una empresa líder en consultoría de transformación digital y Tecnologías de la Información en España y Latinoamérica a través de su filial Minsait. Su modelo de negocio está basado en una oferta integral de productos propios, con un enfoque end-to-end, de alto valor y con un elevado componente de

innovación. En el ejercicio 2018, Indra tuvo unos ingresos de 3.104 millones de euros, 43.000 empleados, presencia local en 46 países y operaciones comerciales en más de 140 países.